
要人往来
国が進める首都圏空港の機能強化によって、
成田や羽田からの新規路線開設の動きも進ん
で、需要創出に向けた旅行業界に対する協力
要請も増えてきており、海外旅行市場の活性
化が期待されます。

フランク・クルッペンバッカー　オーランド航空局会長
（右から2人目）

ルフィン・ゾマホン　駐日ベナン大使

ロドルフォ・ロペス・ネグレテ　メキシコ観光局局長
（左から4人目）

マルチン・ツェレイェブツキ　LOTポーランド
航空・最高経営責任者（中央）

ヒラン・クーレイ　アジア太平洋
観光協会（PATA）前会長

フランソワ・ウビダ　駐日ブルキナファソ大使

傅迎春会長　中国・貴州省旅行協会会長（右
から3人目）

アーネスト・ウーデン　ロサンゼルス観光
局総裁（左）

若年層向けにツアー商品を提供
スリランカ 10月7日（水）
ヒラン・クーレイ　アジア太平洋観光協会（PATA）前会長
JATA本部を訪問し、「日本の若年層を対象にスリランカ
への様々なツアー商品を提供したい」と説明。越智事務局
長らは、「スリランカへの航空アクセスの拡大とツーリズム
EXPOジャパンへの出展などによるBtoCの観光促進を図
れば、旅行者の増加が期待できます」とアドバイスしました。

シニア層を対象に観光促進図る
メキシコ 10月15日（木）
ロドルフォ・ロペス・ネグレテ　メキシコ観光局局長
中村理事長を訪問し、「日本からの航空アクセス改善もあり、
ビーチに加えてコロニアルの歴史や文化などシニア層を対
象に観光促進を図りたい」と表明。中村理事長らは、「伝統
料理や近代的な料理を紹介し、料理を通じてメキシコの新し
いイメージを日本市場にアピールしてください」と応じました。

東京からの直行便実現へ交渉
米国・オーランド 10月9日（金）
フランク・クルッペンバッカー　オーランド航空局会長
ビクトリア・ハラミヨ・マーケティング担当ディレクターと中村理
事長を訪れ、「東京からの直行便就航に向けて日本の航空
会社と交渉を行っており、日本とアジアからの旅行者を増や
したい」意向を表明。「観光地として大きなポテンシャルがあ
るオーランドは直行便が就航すれば、人気がさらに高まると
思います」と応じました。

日本と西アフリカの交流拡大を
ベナン・ブルキナファソ 10月15日（木）
ルフィン・ゾマホン　駐日ベナン大使
フランソワ・ウビダ　駐日ブルキナファソ大使
中村理事長を訪れ、10月28日と29日の両日に開催された
「西アフリカ諸国経済共同体（ECOWAS）・日本ビジネス
フォーラム2015」にJATAを招待し、「安倍首相の西アフリ
カ訪問で日本との経済関係が広がり、観光分野でも協力し
ていただきたい」と要請。中村理事長は、「日本とECOWAS
との交流を拡大する貴重な機会です」と応えました。

2024年の五輪開催地に立候補
米国・ロサンゼルス 10月9日（金）
アーネスト・ウーデン　ロサンゼルス観光局総裁
中村理事長を訪れ、「国際空港をはじめとするインフラの再
開発で移動がしやすくなったロサンゼルスは、2024年の五
輪開催地として立候補しています」と説明。中村理事長は、
「関西空港から新たな路線が就航し、様々な新しい試み
で魅力も増しており、JATAとして観光促進に協力していき
たい」と応えました。

来年1月に成田／ワルシャワ線開設
ポーランド 10月29日（木）
マルチン・ツェレイェブツキ　LOTポーランド航空・最高経
営責任者
JATA本部を訪問し、来年1月の成田／ワルシャワ線開設
に向けて、「日本と中欧を結ぶ路線が拡大され、ポーランド
や中欧だけでなく北欧、東欧などへの旅行者増加を期待
しており、旅行業界のサポートをお願いしたい」と要請。中
村理事長らは、「日本の旅行会社と協力関係を築くことで、
チェコやハンガリー、バルト三国への旅行者も増えるでしょ
う」と応じました。

来年には羽田から直行便が就航
中国・貴州省 11月11日（水）
傅迎春　中国・貴州省旅行協会会長
中村理事長を訪れ、「現在の名古屋と大阪からの路線に加
え、来年には羽田から直行便が就航する予定で、観光促
進に向けてJATAの協力をお願いしたい」と要請。中村理
事長らは、「航空便が増えることで旅行商品が企画しやすく
なり、旅行者の増加につながります」と応えました。


